

ETHAN IRA-T-IL à l'ÉCOLE ?

Le combat d'une mère

Le droit à l'éducation pour tous les enfants, quel que soit leur handicap,
est un droit fondamental

Il était une fois un petit garçon qui voulait aller à l'école...

« Ça va être compliqué... » : quatre mots leur suffisent pour se débarrasser du problème. Le problème, c'est Ethan. Ethan est un petit garçon polyhandicapé. En soi, bien sûr, Ethan n'est pas un problème, c'est un petit garçon qui demande plus d'attention que les autres, une présence plus soutenue : il faut s'adapter à lui. Mais c'est précisément ce que tout le monde refuse de faire, et un enfant se voit privé d'école.

Il faut l'énergie et tout l'amour de sa mère pour se battre contre ceux qui baissent les bras avant même d'avoir levé le petit doigt.

Depuis plus de dix ans, Kristelle CHASSANG se bat pour que son fils aille à l'école, conformément à la loi du 11 février 2005. Malheureusement, ce combat quotidien, c'est aussi contre des soignants et des enseignants qu'elle le mène : cruel paradoxe... Ce témoignage bouleversant met en lumière les défaillances de notre système, la charge immense que portent les parents d'enfants handicapés et notre silence coupable, notre responsabilité collective. Quelle société traite ainsi ses enfants ? Pour quoi avons-nous si peur de la différence ?

« Ayez la force, la curiosité, le courage de lire cette histoire ».

Églantine ÉMÉYÉ